

ISO9001認証取得 (審査登録)

医療生協かながわ

発行/医療生協かながわ生活協同組合 機関紙編集委員会
横浜市戸塚区戸塚町3880番地2 電話045(862)9834(組織部) FAX045(862)9820

2020
1
第238号

医療生協かながわは今 (2019年12月1日)	
組合員総数	40,726人
11月度組合員増	290人
出資金総額	1,100,178,000円
11月度出資金増	7,430,000円

ホームページ

医療生協

検索 クリック

HAPPY NEW YEAR 2020 私のふるさとのお正月

各地の

お雑煮を集めてみました

茨城県

私は茨城県笠間市の農家の次男坊として生まれ、田舎の正月は子供心に本当に待ち遠しく、新しく買ってもらった服や靴は元旦に身につけたものです。暮れの餅つきは村の若い衆が各家をついて回り、正月三が日は女性の労をねぎらい男衆がお雑煮を作ります。私も兄貴と早起きし鶏肉



藤沢支部 **阿内 正喜**

に大根、里芋や人参などに餅を焼き、大鍋でお雑煮を作り家族で正月をお祝いました。

新潟県

生まれ育った新潟のお雑煮は、餅を茹であんこをかけただけのものです。新潟でも各地で様々な食べ方があるようですが、子どものころの我が家では、お爺さんが囲炉裏で焼いた鮭と、のっぺい汁と一緒に食べる正月のこ馳走でした。



理事 **高橋 茂**

富山県

私は富山県高岡市(呉西)の生まれで、嫁入る迄お雑煮のだしは、「かしわ(鶏肉)」でしたが嫁入りした黒部市(呉東)では、海に近く新鮮な魚が手に入り易い事もあり、新鮮な魚を素焼きし身をほぐしたお雑煮でした。



藤沢支部 **女川 敦子**

北海道
かみえい 神恵内村

私は北海道の積丹半島、神恵内村で生まれ育ちました。当時は鯨漁が盛んな時代で、千石船と呼ばれた船が、千石の鯨を積み、弁財瀧の船着き場に入り込んでいました。雑煮は、真冬の日本のなごの日、磯で刈り取る岩海苔が、具材として欠かせない素材でした。



大船支部 **山内 美喜男**

鹿児島県

えびは腰が曲がるまで長生きできるように、里芋は子孫繁栄、豆もやしはまめ、鹿見島で調達するようにという願い



組織部 **古川 満美子**

が込められた鹿児島県の「えびだし」の雑煮です。干しエビと豆もやしは横浜では探せず、帰省の際に鹿見島で調達しました。

医療生協かながわ生活協同組合 第16回 組合員活動交流集会

日時 2020年 2月11日(祝・火)14時~16時30分
場所 フォーラム横浜(男女共同参画センター)
(JR戸塚駅下車徒歩7分)
学習講演 望月 衣瑠子氏(東京新聞社会部記者)
知る権利、表現の自由を守れ~安倍政権とメディア~
各地域の活動交流



建設業・土木業・製造業・石材業・鉄工・造船
林業・自動車整備などで働いた皆さん

このような症状で悩んでいませんか
振動病
手や腕のしびれ・痛み・こわばり
冷え・寒い時に手指が白くなる

救済制度のご説明や、検査・治療のできる病院をご紹介します

2月9日 労災職業病無料相談会

川崎市産業振興会館(10階第2会議室・受付時間9:00~12:00)
川崎市東区堀川町 66-20 (主催・お問い合わせ/難交労 TEL.03-3360-8021)

2020年 元旦

しかし安倍首相は被災者に寄り添うとは言葉だけで実際に寄り添っているのは大企業・日本会議などの改憲勢力・トランプ米大統領に対してのようです。

地球規模の気候変動と災害

また、欧州では移民受け入れ拒否を旗印にネオナチ極右勢力が力を強めています。こうした自分だけが正しいという主張は争い(戦争)を生み出すだけです。

私たちが医療生協は異なった考えの人々が共存でき、豊かな自然環境を守り、健康な体を作り上げ核も戦争もない世界を目指して活動を続けましょう。

新春にあげて

理事長 **池田 俊夫**



明けましておめでとございます。

2019年は広範囲にわたる未曾有の台風災害が相次ぎました。東日本大震災・原発事故の復興と並行した復旧への取り組みが急がれます。

しかし安倍首相は被災者に寄り添うとは言葉だけで実際に寄り添っているのは大企業・日本会議などの改憲勢力・トランプ米大統領に対してのようです。

また、欧州では移民受け入れ拒否を旗印にネオナチ極右勢力が力を強めています。こうした自分だけが正しいという主張は争い(戦争)を生み出すだけです。

私たちが医療生協は異なった考えの人々が共存でき、豊かな自然環境を守り、健康な体を作り上げ核も戦争もない世界を目指して活動を続けましょう。